

## **La Région Rhône-Alpes favorise la culture itinérante !**

- 7.000 € à « Les Mains, les Pieds et la Tête Aussi » pour une tournée de théâtre en Europe et au Brésil
- 15.000 € à l'association Kaëlli pour un projet en Mongolie
- 8.000 € aux Petits Chanteurs de Lyon (tournée au Brésil)
- 5.000 € à Ariadne qui crée un spectacle à Malte et en Italie
- 15.000 € au théâtre des Asphodèles pour un spectacle franco-chinois en Chine
- 15.000 € aux Zonzons pour une tournée en Europe et en Asie
- 8.000 € à la galerie Roger Tator pour un projet en Estonie
- 3.000 € à Théâtre Nième Compagnie pour préparer une résidence de création au Groenland
- 8.000 € à Là Hors De pour des échanges artistiques avec la Slovaquie
- etc....

Ce sont 295.500 € que la Région Rhône-Alpes distribue ainsi pour faire rayonner la culture rhonalpine dans le monde .... Alors qu'elle n'a reçu aucune compétence pour dépenser l'argent des contribuables dans ce domaine !